
Гост на колбасу: как с годами менялась рецептура
колбасных изделий

В последнее время можно услышать все больше замечаний (причем как от обывателей, так и
от средств массовой информации) о том, что колбаса уже не та, а вот раньше она была вкуснее,
полезнее и ароматнее.

Но действительно ли раньше колбаса была лучше и качественнее, или такое восприятие
связано не с самим продуктом, а просто раньше «солнце было светлее», а «трава зеленее»?

Подробнее…

https://roscontrol.com/community/article/gost-na-kolbasu-kak-s-godami-menyalas-retseptura-kolbasnih-izdeliy/#object-mark-2687

